

ECONOMÍA

Las cámaras de comercio de C-LM piden más ayudas para mejorar las exportaciones

EL DÍA
EFE, TOLEDO

Las cámaras de comercio de Castilla-La Mancha reclamarán a todas las administraciones competentes más ayudas para que las empresas de la región puedan exportar "más y a más países, como garantía frente a los crecientes riesgos inherentes al nuevo clima de desaceleración económica internacional".

Según el presidente del Consejo Regional de Cámaras de Comercio, Juan Antonio León Triviño, los últimos datos conocidos de exportaciones regionales -que crecieron un 12,3 por ciento de media hasta septiembre- evidencian el buen comportamiento de cientos de empresas de la región que venden fuera de España.

En un comunicado, las cámaras destacan la necesidad de ayudar más a nuevas empresas de la región para que puedan salir a vender fuera de España, ya que "está demostrada la rentabilidad del dinero invertido en promoción exportadora y la sensibilidad de las empresas a las ayudas en este campo".

NAVIDAD AGRADECEMOS A QUIENES NOS HAN ESCRITO

EL DÍA continúa recibiendo felicitaciones de Navidad y desea a todos lo mejor para 2002

EL DÍA
CUENCA

EL DÍA recibe estos días numerosas felicitaciones navideñas de instituciones, asociaciones y particulares. Desde estas líneas queremos agradecer a todos quienes nos han escrito su cariño y enviarles nuestros mejores deseos para 2002.

Agradecemos a:

Hermandad de Donantes de Sangre de Cuenca; Red Nacional de Paradores; Centro de Investigación y Compra de Medios (CICM); Boyaca; La Ponderosa; Médicos sin Fronteras; Global 5; Venerable Cofradía del Nazareno y la Dolorosa (Gascuña); Telefónica; Luis Natalio Royo y Miguel Ángel Gómez, de la ONCE; Fernando Lamata, consejero de Sanidad; Asociación de Padres contra la Droga "Luz"; Herminia Esteso, alcaldesa de San Clemente; Desibérica S.A.; PROTEC S.A.; APROMIPS; Vía Digital; Consejo Asesor de RTVE en Castilla-La Mancha; Asociación Cultural Casa Castilla-La Mancha en Granada; Nicolás Mateo, presidente de la Real Academia Conquense de Artes y Letras; Delegación Saharai para Es-



paña; Meteotemp; Julián Grimaldos; Luis Muelas, presidente de la Diputación Provincial de Cuenca; Alcampo; Carlos Navarro Arribas, director provincial del INSALUD; Real Federación Española de Balonmano; Ángel Carretero Esteban, comisario jefe provincial del Cuerpo Nacional de Policía; Restaurante Emilio; Zenithmedia; Partido Popular de Cuenca; grupo directivo de Goodyear; Dunlop.....

Sunset Boulevard

BLANCURA

Inevitable es, en un día como hoy, la ilusión, no indirecta, sino directísima y cabal al ambiente que nos rodea, que nos cubre, en el que estamos inmersos, con mayor o menor intensidad, según la circunstancia individual de cada cual, pero es indudable que nadie puede librarse de él. Ha llegado la nieve, además, con tan rigurosa y fiel puntualidad navideña que casi podemos sorprendernos, porque este suceso no ocurría así los últimos años en que, más bien al contrario, la echábamos en falta dando así ocasión a los amargos lamentos por la pérdida de costumbres ancestrales, tales como los patinazos, caídas de culo, muñecos alusivos y demás gracias propias de la situación. Gusta, en este caso, viajar por esas carreteras de nuestros andurriales -las que están limpias, naturalmente y asequibles al tráfico- para contemplar los dilatados paisajes nevados, los copos sutilmente prendidos en las ramas de los árboles, los canalillos de agua corriente helados y brillantes. Es de menos gusto transitar por las calles urbanas, en las que las máquinas quitanieves o viertesales no actúan con tanta diligencia, dejando al albur unos rincones ciertamente traicioneros, en los que cualquier calamidad física es posible, sin olvidar con qué facilidad el blanco manto se transforma en lodazal de porquería, pero todo eso forma parte del repertorio habitual y no hay por qué mostrar excesiva sorpresa. El cielo actual, luminoso, límpido, de implacable serenidad, totalmente azul, proclama la pronta conclusión de este ciclo de nieves, que con toda seguridad lleva consigo el año de bienes que anuncia el refranero agrícola. Personalmente considero que está bien que las cosas sean como deben ser y en esta época invernal y navideña, esto es lo suyo, entre otros motivos para favorecer que la próxima primavera todo el esplendor de la naturaleza, incluyendo los caudales de los ríos, respondan también al ritmo estacional que todos esperamos. Y ahora toca frío y nieve.

José Luis MUÑOZ

**Comercial
telefónica**
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **UNITEC**

Hnas. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Delegaciones:

C/ Ramón y Cajal, 57
16004 CUENCA

C/ San Antonio, 6.
02001 ALBACETE

Atención al Cliente:

902 16 00 33

Servicio de centralita... sin centralita

CENTRALITA VIRTUAL



Especial para Pymes. ¿Qué significa? Que su empresa ya puede disponer de centralita sin centralita. No son necesarios equipos ni instalaciones.

¿Otras ventajas? Podrá conectar entre sí las líneas de su negocio aunque estén en edificios diferentes y las líneas internas son gratuitas.

Telefónica
CONSULTOR HOMOLOGADO

Infórmese en Comercial Telefónica de Castilla-La Mancha